

# Rice de Nice prend ses quartiers à Monaco

Lors du vernissage de son exposition, le plasticien installé à Nice a réalisé une performance de *live-painting* sur une Fiat 500. Une belle entrée en matière...

Une Fiat 500 qui semble tout droit sortie d'un *Massacre à la tronçonneuse* sous acides. Voilà comment Rice a relooké les deux parties du petit « pot de yaourt » scié en deux. C'est la jolie surprise que l'artiste a réservée la semaine dernière aux invités de son vernissage chez DPM Classic, une filiale de DPM Motors. L'entreprise, créée en 1997, est spécialisée dans la vente et la recherche de véhicules d'exception, neufs et d'occasion.

L'exposition, intitulée « Rice s'expose à Monaco », a débuté avec ce show haut en couleur. Pour l'occasion, le plasticien qui a son atelier à Nice, a posé ses valises dans le prestigieux showroom.

## Une voiture relookée

Lors de sa performance artistique, il a totalement customisé la carrosserie de la petite citadine, étape par étape, sous les yeux d'un public conquis. Peu à peu, les ornements de la carrosserie ont pris forme. Après avoir coupé le véhicule en deux et l'avoir lardé de coups de couteaux, il a fait couler de la peinture de toutes les cou-



Rice, en pleine performance sur une moitié de Fiat 500, lors du vernissage de son exposition dans le DPM Classic. (Photos Michael Alessi)

leurs par les entailles dans lesquelles il a fixé d'énormes lames de rasoir. Le but de la manœuvre: transposer son art visuel sur une voiture. Et ce n'est pas tout. L'artiste présente dans la foule son exposition-vente.

À l'intérieur, on retrouve de nombreuses œuvres comme des « splashes », des accumulations et des détournements d'objets de la vie quotidienne. Entre une Lamborghini Countach et une vieille Mercedes bleu azur, on retrouve des

barillets géants estampillés « one shot », des machines à écrire des messages déjantés ou encore des vinyes dégoulinants. Toujours dans l'esprit pop-art, Rice livre sa vision bien personnelle de la société de consommation.

Ce n'est pas la première fois que le plasticien transforme les automobiles à sa manière. En novembre dernier, il avait déjà relooké une Porsche 997 GT, initialement destinée à la célèbre course américaine de côte Pikes Peak. Il avait

choisi de réaliser une voiture dont la peinture multicolore paraissait s'étaler avec la vitesse. Un véritable bijou 100 % unique, encore exposé au Musée de l'Automobile de Monaco.

## Artiste globe-trotteur

Cette fois encore, l'artiste a choisi de faire ressentir ses multiples séjours à l'étranger au travers de ses œuvres. À 53 ans, il a entamé une série de voyages qui durera dix ans, à pied et à moto: Afrique, Océanie, Asie, ces trois continents n'ont plus aucun secret pour lui... Pendant neuf mois, il a traversé l'Amérique du Sud, avant de partir en Inde pour finir sa route. Il rentre en France et il y a quinze ans commence alors sa propre démarche artistique à Nice sous le pseudo de Rice. L'exposition se poursuivra jusqu'au 31 décembre prochain. Ou plus tôt si toutes les œuvres sont vendues avant...

MARINE LECAQUE  
mlecaque@nicematin.fr

## Savoir +

« Rice s'expose à Monaco », jusqu'au 31 décembre, DPM Classic, 4 impasse des carrières, Rens. + 377.93.50.22.70.

